

Ausflug in die Welt des Zielsports

ST. STEFAN. Im Rahmen des vertieften Sportunterrichtes an der Sporthauptschule St. Stefan absolvierten die Schüler der 3B gemeinsam mit ihrem Klassenvorstand Alexander Radl zum zweiten Mal einen Trainingsnachmittag beim Schützenverein Preitenegg. Nach der Sicherheitsunterweisung konnten die Jugendlichen nach entsprechenden Trainingsschüssen die Wettkampfschüsse absolvieren. Da das Sportschießen mit dem Luftgewehr neben körperlicher Fitness und Reaktionsvermögen auch mentale Stärke verlangt, wurden die letzten zehn Schüsse des Bewerbes zur Stärkung der Konzentrationsfähigkeit als Finalbewerb ausgetragen. Für die Sporthauptschüler war es jedenfalls ein toller Ausflug in eine etwas andere Sportart.



Die Schüler aus St. Stefan waren mit vollem Eifer dabei KK